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طاب مساءكم جميعاً. مرحبا بكم في جلسة مجموعة عمل المناطق المهمشة التابعة للجنة   هاكشو:تريسي 

الاستشارية الحكومية. معكم تريسي هاكشو، من ترينداد وتوباجو. أنا أحد الرؤساء 

بالمشاركة في مجموعة العمل. كما أن أليس مونيووا من كينيا، هي الرئيس بالمشاركة 

خر. وهي للأسف في جلسة أخرى حاليا، وقد لا تستطيع الانضمام إلينا في الوقت الآ

 المناسب، ولكننا سنبدأ. سمعت للتو من أولوف أنها ستكون هنا خلال حوالي خمس دقائق.

لذا، ما سنقوم به، حسبما طلبت من ]جوليا[ أن تظهر الاختصاصات لأنني أعتقد أنها  

الات التي سنناقشها حيث أرى الكثير من الوجوه الجديدة ]غير مسموع[ تحدد بالضبط المج

هنا اليوم، لذلك ليس لدينا نفس المجموعة التي كانت حاضرة في بوينس آيرس، لذلك 

سيكون هذا مثيرا للاهتمام. لذلك حتى زملائي من منطقة البحر الكاريبي ]غير مسموع[، 

 لدينا وجوها مختلفة.

بسرعة كبيرة هو استهلاك المزيد من الوقت وربما التجول  لذلك ربما ما يمكننا القيام به 

في أنحاء الغرفة، وربما سأبدأ من يساري، أرجو تقديم أنفسكم بالإشارة إلى اسمك وبلدك 

 وربما سبب وجودك هنا.

 

في مرحبا بكم جميعا. أنا ]غير مسموع[ من جمهورية ]كيريباتي[ في المحيط الهادئ.   معروفة:سيدة غير 

 IANAالواقع، أنا أراقب قسم مجموعة تنسيق عملية انتقال الأشراف على وظائف 

باعتباري محلل سياسي ]دولي[. وأود أن أنضم ]غير مسموع[. هذه ]غير مسموع[ 

 معلومات من منطقة المحيط الهادئ أود أن ]مساعدة[. شكرًا.
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، ولكني عضو في مجلس منظمة .tzعمل بتسجيل مرحبًا بكم جميعًا. أنا أبيبيو نتاهيجي. أ  نتاهيجي:أبيبيو 

 ممثلا لمنطقة أفريقيا. ccNSOأسماء رموز البلدان 

 

 مرحبًا بكم جميعًا. نيكولا تريلوار من نيوزيلندا، ممثل اللجنة الاستشارية الحكومية.  تريلوار:نيكولا 

 

في  At-Largeأشغل عدة مناصب، ولكنني هنا أمثل بنية كارلوس راؤول جوتيريز.   جوتيريز:كارلوس راؤول 

كوستاريكا، وفرع جمعية الإنترنت في كوستاريكا، وهي عضو تنظيمي لبنية 

At-Large. 

 

لدعم اللجنة الاستشارية  ICANNأنا أولوف نوردلينغ، صديق كارلوس ومن العاملين في   نوردلينغ:أولوف 

 الحكومية.

 

. أنا من فريق خدمات أمين السجل، حيث نعمل ICANNمن العاملين في أيمي بيفينز،   يفينز:بأيمي 

 على مشروع التوعية بالمناطق المحرومة التي ربما تكونوا قد قرأتم عنها مؤخرا.

 

. أعمل في قسم الخدمات الرقمية. لذلك لدي ICANNأنا جيف سالم، من العاملين في   سالم:جيف 

 ى الموقع الإلكتروني لمساعدتكم أيها السادة.اهتمام بمعرفة ما يمكننا القيام به عل

 

 .ICANNمرحبًا. أنا جوليا تشارفولين، من فريق دعم   تشارفولن:جوليا 
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 ونتعامل بصفةأنا نايجل كاسيميري، أخصائي اتصالات باتحاد الاتصالات الكاريبي.   كاسيميري:نايجل 

أساسية مع الاتصالات وقضايا تكنولوجيا المعلومات والاتصالات في بلدان الكاريبي. 

يمثل أعضاؤنا بصفة أساسية دول مستقلة وغير مستقلة في منطقة البحر الكاريبي، حيث 

دولة. وينصب اهتمامنا بصفة أساسية على السهر على مصالح  20يتجاوز عددها 

 لحة في منطقة الكاريبي.الحكومات وأصحاب المص

 

طاب مساؤكم. أنا ]كاتي آن سميث[، مدير عام تكنولوجيا المعلومات والاتصالات في   [:]كاتي آن سميث

]وزارة العلوم والتكنولوجيا[ في جامايكا ومندوب في بوينس آيرس هناك. ]غير مسموع[ 

جامايكا في هذا  التحقت بمجموعة العمل هذه والتي تنضم إلينا حاليا على الإنترنت من

 الوقت. لذلك فأنا أمثل جامايكا اليوم بما تحمله الكلمة من معنى.

 

، وأحد أعضاء ICANNمرحبا بكم جميعا. أنا أنتونيتا مانغياكوتي، من العاملين في   :أنتونيتا مانغياتشوتي

 فريق أبحاث العمليات والسياسات، والذي يقدم التقارير إلى كارين لينتز.

 

 شكرًا لكم جميعًا. ربما، في الخلف. أليس كذلك؟  هاكشو:تريسي 

 

مرحبا بكم جميعا. اسمي كاتوجو جلوريا. لم يسبق لي حضور مثل هذه الاجتماعات. أنا   جلوريا:كاتوجو 

الممثل الجديد للجنة الاستشارية الحكومية في أوغندا. هذه أول مرة أحضر فيها الاجتماع 

تمثيل رسميا. كنت أحاول أن استكشف  بشكل رسمي. وكنت أحضر في السابق دون

 الأمر؛ لذلك جئت إلى هنا للاستماع والتعلم فقط. شكرًا. 
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مرحبًا. اسمي بريت ماكينز، دبلوماسي أمريكي أعمل في بعثة الولايات المتحدة لدى   [:]بريت ماكينز

الأمم المتحدة في جنيف. لذلك أقضي معظم أوقاتي في أعمل مع الاتحاد الدولي 

 الات، ولكن سنحت لي الفرصة للحضور لهذا الاجتماع اليوم. شكرًا.للاتص

 

شكرًا جزيلاً. حسنا، ثمة مجموعة من الأشخاص مختلفة تماما عن أولئك الذين كانوا   هاكشو:تريسي 

 يحضرون الجلسات السابقة، لذلك من المحتمل أن نحدد الاختصاصات هذه المرة.

وافقت اللجنة الاستشارية الحكومية بصفة أساسية على تشكيل مجموعة عمل للنظر في  

وصف المناطق المحرومة. فالمناطق المحرومة لا تعني فقط المناطق التي يُطلق عليها 

بشكل تقليدي نامية أو الأقل نموا، لكنها تشمل معظم تلك المناطق. كما ترون في الفقرة 

آسف، بالضبط ... الفقرة الثانية. نعم، هناك.  –صادات الأقل نموا الثانية، سنبحث في الاقت

 أجل. الاقتصادات الأقل نموا والدول الصغيرة والنامية.

ولكننا نبحث أيضا في المناطق المحرومة من جانب صناعة نظام اسم النطاق. وهذا يمكن  

ت الاقتصادا أن يعني سلسلة كاملة من الفئات. وسيتم التركيز بشكل خاص على دراسة

، وهي منطقة أفريقيا والكاريبي والمحيط الهادئ. لدينا زميلان سينضمان ACPودول 

إلينا. أرى أحد زملائي السابقين. ربما يمكنك تقديم نفسك وربما منح ]غير مسموع[ جديد. 

 سعيد لرؤيتك هنا.

 

 والمحيط الهادئ.غير مسموع[. أنا وزير الاتصالات لـ]غير مسموع[، وآسيا ]  محدد:شخص غير 

 

 سابق ووزير الاتصالات الآن. نعم، مثير للاهتمام. ICANNإنه زميل   هاكشو:تريسي 

 

 وأمثل جزر المحيط الهادئ. ICANN]سيف فوشيا[. أنا من العاملين في   [:]سيف فوشيا
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نعم، ]غير حسنًا. رائع. حسنا، لدينا عدد كبير من الزملاء من المحيط الهادئ هنا.   هاكشو:تريسي 

مسموع[، في حال كنت لا تدركون. قيل لي للتو أن ]غير مسموع[ انضم إلى اللجنة 

الاستشارية الحكومية. هكذا هذا بلد آخر. كما نمى إلى علمي أن أنتيغوا وبربودا قد انضمتا 

إلى اللجنة الاستشارية الحكومية. وهكذا لدينا عدد ليس بالقليل من الجزر التي انضمت 

التي تمثل على وجه التحديد مناطق الكاريبي والمحيط الهادئ، ولكن هناك أيضا إلينا. و

زملائنا من أفريقيا الذين يشاركون في اللجنة الاستشارية الحكومية ويضمون أعضاء 

 جدد وكذلك أعضاء بدلاء وما إلى ذلك.

ثناء ستوكما قلت، سنقوم بالبحث على وجه التحديد في تلك المناطق. ومع ذلك، لن يتم ا 

أي شخص آخر، فهذا اجتماع مفتوح، يمثل مجموعة عمل اللجنة الاستشارية الحكومية، 

لكنه في ذات الوقت اجتماع مفتوح. وبالتالي فإن الأفكار التي نرغب في مناقشتها هي 

القضايا المتعلقة بالمناطق المحرومة، وربما نسمع منكم باعتباركم أعضاء في مجموعة 

 على ما ترونه من القضايا التي تمثل تحديا لهذه المناطق. العمل وكذلك ضيوفنا

إن السبب الرئيسي في تشكيل مجموعة العمل في المقام الأول جاء نتيجة المناقشات التي  

خضنا فيها في اللجنة الاستشارية الحكومية حول صناعة نظام اسم النطاق وعدم مشاركة 

لمثال، في الجولة الأخيرة بشأن برنامج الدول المحرومة في هذه الصناعة. فعلى سبيل ا

 ، كان لدينا عدد قليل جدا من الطلبات المقدمة منgTLDsنطاقات المستوى الأعلى الجديدة 

أفريقيا والكاريبي والمحيط الهادئ وأمريكا اللاتينية والوسطى والجنوبية، وما إلى ذلك. 

 المناطق في صناعة نظام اسم النطاق.وبالتالي إننا بحاجة إلى إيجاد وسيلة لإشراك تلك الدول و

 تقدوأع –إن أحد المناقشات التي خضنا فيها في اللجنة الاستشارية الحكومية، وكذلك خارجها  

هي تلك الجولة بشأن برنامج نطاق المستوى  –أن أشخاصا مثل كارلوس لديهم علم بهذا 

ع[ تجاه تلك المناطق. الأعلى العام الأخير، والتي لم تكن معنية بشكل كبير ]غير مسمو

كان ثمة برنامج دعم مقدمي الطلبات لمن يتذكرون، وتم القيام ببعض أوجه التسويق، 

ولكنه قد لا يكون قد وصل للجميع في تلك المناطق وذلك لسبب بسيط هو أن وضع 

الوصول إلى الإنترنت في معظم المناطق المحرومة صعب للغاية. حتى أن الوصول إلى 

بكة الإنترنت ربما لم يكن أفضل السبل للتعامل معها. وكان هذا أحد المناطق عبر ش

 الأمور التي اكتشفناها، أننا بحاجة إلى استخدام طرق أخرى من أجل إشراكهم في هذه الصناعة.
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كما أننا في اللجنة الاستشارية الحكومية، كما تسمعون الآن، نحاول التأكد من أن ممثلي  

ية لدينا ]غير مسموع[ في كل من اللجنة الاستشارية الحكومية اللجنة الاستشارية الحكوم

والعودة إلى الوطن لأننا اكتشفنا أن معظم قضايا الإنترنت تعتبر ذات صلة بالاتحاد 

 الدولي للاتصالات.

ففي بلادنا، تمثل شبكة الإنترنت ]غير مسموع[ الاتحاد الدولي للاتصالات، وإلى مدى 

هذه منظمة الكومنولث للاتصالات في الجزء الناطق أقل، ربما تمثل قضايا مثل 

بالإنجليزية من المنطقة المحرومة. وأنا متأكد أن هناك منظمات اتصالات شديدة الشبه 

ليست معروفة جيدا لتلك البلدان،  ICANNفي أجزاء أخرى من العالم. ولكن ملفات 

تقوم به وما  ICANNوتلك إحدى الطرق الأخرى لمحاولة الحصول على ملفات 

ICANN  هل  –بشكل مشترك مع تلك الحكومات في تلك الأجزاء من العالم، بوضوح

يمكنكم الرفع لأعلى قليلا للحصول على أهداف؟ لكي نعمل مع مجموعات عمل أخرى 

 التي تتناول مواضيع مشابهة.

وكمثال على ذلك، لقد عدت للتو من مجموعة العمل المعنية بالسلامة العامة، وهم  

ملون مع القضايا المتعلقة بالجرائم الإلكترونية وقضايا تتعلق بصناعة نظام اسم يتعا

النطاق التي من شأنها أن يتعامل معها الإنتربول وما إلى ذلك. فمعظم البلدان في المناطق 

المحرومة غير مطلعة تماما بشأن كيفية القيام بذلك بالضبط، كما أنها تحتاج إلى مساعدة 

 ي هذا المجال. وبناء القدرات ف

لذا، لدينا الرغبة في العمل مع مجموعات العمل تلك التي تقوم بالبحث في تلك القضايا. 

إننا نريد أن ننظر إلى مجموعات العمل التي تبحث في، على سبيل المثال، المزادات 

الجديد. وأعتقد أن ثمة أحد مجموعات العمل التي يجري تشكيلها  gTLDالعلنية لبرنامج 

تشكلت بالفعل للنظر في نتائج عملية المزادات العلنية. إذ أننا نريد أن نساعد في  أو قد

محاولة فهم كيف يمكننا، على سبيل المثال، بشأن القضية التي طرحت مؤخرا بشأن أمناء 

سجل التأمين، إذا تمكنا من الحصول على مساهمة في تلك المناقشة، وكذلك في مناقشات 

ومجموعة عمل عبر  IANAتقال الأشراف على وظائف مجموعة تنسيق عملية ان

المجتمع. وكنت أتساءل إذا كان يمكننا إجراء مناقشات خاصة بنا وإبداء وجهات النظر 

 في هذا الصدد.



 GAC  ARاجتماع مجموعة عمل المناطق المهمشة التابعة للجنة  –دبلن 

 

 39من  7صفحة 

 

 وهذا هو المسار الواسع الذي نسعى للقيام به، حيث أن المشروع الأول الذي قمنا به كمجموعة

مستوى الأعلى لرمز البلد، والذي يقع في نطاق عمل هو في الواقع إجراء مسح لنطاق ال

اختصاصات اللجنة الاستشارية الحكومية. لقد أصدرنا دراسة استقصائية لأعضائنا، في 

محاولة لفهم بالضبط مكان عمل نطاقات المستوى الأعلى لرمز البلد من حيث الحكومات، 

 ك الأجزاء من العالم والتيوماهية العلاقات مع الحكومات، وما هي الأمور المتواجدة في تل

 تشكل مشكلات أخرى مع نطاقات المستوى الأعلى لرمز البلد ومحاولة الإبلاغ عن ذلك.

إن العديد من المشكلات التي تتعلق بنطاق المستوى الأعلى لرمز البلد تحدث في الواقع 

ء يفي المناطق المحرومة، لذلك نحاول أن نعرف بالضبط أين تقع، وربما نقوم بنشر ش

ما صادر عن اللجنة الاستشارية الحكومية في السنة التقويمية المقبلة. لذ، من المزمع 

إجراء المسح كما ذكرنا، كما أننا في سبيلنا إلى العمل مع منظمة دعم أسماء رمز البلد 

 للمساعدة في تحليل تلك النتائج على مدى الأشهر القليلة المقبلة.

وهذا بمثابة تعريف لما نقوم به. بالطبع، إنها ليست قائمة ]غير مسموع[. يوجد الكثير من 

 [الأعضاء الجدد هنا. الرئيس بالمشاركة، والتي ستجري مناقشة خاصة بها بشأن ]غير مسموع

 الدور الخاص في مجموعة العمل هذه التي ستنضم إلينا، وربما ستعرض وجهة نظر منفصلة.

أعضاء مجموعة العمل أولاً،  –، ربما أتوجه بالسؤال لأعضاء الغرفة وفي غضون ذلك

إذا  –وربما، كذلك أعضاء مجموعة عمل اللجنة الاستشارية الحكومية الحاضرين هنا 

كان هناك أي شيء لم نتحدث عنه ترغبون في استعراضه واستيعابه بإيضاح أكبر. في 

، ولكن قد تكون هذه فرصة جيدة حين أن الاختصاصات لن تعكس بالضرورة كل الأمور

 للتركيز عليها وطرحها للمناقشة في مجموعة العمل التي نحن بصددها.

هذا هو الاجتماع الفعلي الثاني الذي نعقده وجها لوجه، حيث لم نعقد أي اجتماع فيما بين 

الدورات، لذلك نود أن المضي قدما في هذا الاجتماع الآن. وكما اتضح لكم من العاملين 

أن ثمة بعض المشروعات الجارية التي يمكن أن تسهم في مساعدتنا على  ICANNي ف

تحسين التعاون باعتبارنا مجموعة عمل، وربما تحقق المزيد من التوعية في هذه المناطق. 

لذلك يمكن أن يكون سبب وجودنا هنا أن نسهم في ذلك أيضا. ربما أتيح الفرصة الآن 

 الاقتراحات. لإبداء بعض التعليقات أو بعض 

 نايجل؟



 GAC  ARاجتماع مجموعة عمل المناطق المهمشة التابعة للجنة  –دبلن 

 

 39من  8صفحة 

 

نعم شكرًا. ذكرت أننا بدأنا بإجراء مسح في اللجنة الاستشارية الحكومية يتعلق بالعلاقة   كاسيميري:نايجل 

مع نطاقات المستوى الأعلى لرمز البلد ووضع خطة لمناقشة تلك النتائج مع منظمة دعم 

زيادة المشاركة في صناعة أسماء رمز البلد. وبالنظر أيضا إلى أن أحد الأهداف يتمثل في 

نظام اسم النطاق، فكيف تتوقعون المشاركة في المستقبل مع منظمة دعم أسماء رمز البلد 

هل توجد أي أفكار أو آراء تم عرضها بالفعل أو تم طرحها حول كيفية  أو شيء من هذا؟

ع ملائمة هذا الربط مع منظمة دعم أسماء رمز البلد؟ هل هناك بعض المشاركة المزم

 القيام بها في هذا الصدد؟

 

ليس مع منظمة دعم أسماء رمز البلد على وجه التحديد، على الرغم من أنها فكرة جيدة   هاكشو:تريسي 

للغاية. إن المناقشات التي جرت حتى الآن كانت بشأن التحدث إلى المجموعات 

هناك  .ICANNالاستراتيجية. حيث يوجد عدد وافر من المجموعات الاستراتيجية في 

مجموعة استراتيجية أفريقيا. هناك مجموعة استراتيجية أمريكا اللاتينية والكاريبي. هناك 

 مجموعة الشرق الأوسط الاستراتيجية، وما إلى ذلك.

كانت المناقشات التي أجريناها حتى الآن داخليا للعمل مع تلك المجموعات الاستراتيجية،  

والتي يكون جزء من ملفاتهم تعزيز صناعة نظام اسم النطاق. وأعتقد أن لدى كل مجموعة 

من مجموعات العمل الاستراتيجية هذه، واحد أو اثنين من نظام اسم النطاق على جدول 

كرر عمل تلك المجموعات. بل نود المشاركة في مجموعات العمل أعمالها؛ لذلك لن ن

تلك، سواء المشاركة بفاعلية أو العمل معهم كمجموعة العمل، وربما تزامن استراتيجيتنا 

وتوصياتنا. لأنه كما هو واضح، تعتبر هذه أحد مجموعات عمل اللجنة الاستشارية 

ة عمل عبر المجتمع. لذلك فهي الحكومية المعنية بالمناطق المحرومة، وليس مجموع

مجموعة معينة بالحكومة. لذا ماذا سنقوم به هو ضمان تضمين وجهات نظر الحكومات 

للتأثير على تلك الاستراتيجيات. وإذا كنا نستطيع إيجاد وسيلة للتنسيق بين مختلف 

ود نالمناطق، فسوف يكون أمرا مفيداً للغاية. ولكن إن لم يتحقق ذلك بشكل مؤكد، فإننا 

تمثيل تلك المناطق ونحن نمضي قدماً وعرض وجهات نظرهم من وجهة نظر الحكومة 

في مجموعات العمل الاستراتيجية تلك، وربما نتوصل إلى توافق وجهات النظر بقدر 

الإمكان. أو على الأقل تنبيه أعضاء مجموعة العمل إلى حقيقة أن تلك المجموعات 
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وأن ثمة مجموعة  –الجميع يعرف أنها موجودة موجودة، لأنني لست متأكدا إذا كان 

 تقريبا. ICANNعمل استراتيجيية إقليمية لكل منطقة من مناطق 

أعتقد أن كل المناطق لديها مجموعة عمل استراتيجية. ولا أعرف إذا كان يمكن للعاملين  

يمكن تصحيح ذلك لي. ]جوليا[، هل هذا صحيح؟ أعتقد أن كل منطقة من  ICANNفي 

لديها مجموعة عمل استراتيجية الآن. وستكون تلك المناطق من  ICANNمناطق 

المناطق والبلدان المهمشة التي تعاني من نقص في مجموعات العمل الاستراتيجية، لذلك 

قد تكون تلك فرصة جيدة لإقامة اتصالات بشأن ذلك. ولكن كانت فكرة منظمة دعم أسماء 

قد أن ثمة فرصة جيدة لاستخدام المسح الذي رمز البلد في الواقع فكرة ممتازة، وأعت

 لاستخدام ذلك بمثابة أول جسر للعمل سوياً. –أجرته منظمة دعم أسماء رمز البلد بالفعل 

 

وأنا أعرف أن كل منطقة لديها استراتيجية جيدة. فأفريقيا لديها استراتيجية جيدة. وقد قام   نتاهيجي:أبيبيو 

ذلك. فقط أريد أن أتحدث عن هذه الدراسات المؤسِسة بتسهيل  ICANNنواب هيئة 

الاستقصائية التي تم إبلاغها إلى نطاق المستوى الأعلى لرمز البلد. أتذكر أنني عملت 

مع ممثل اللجنة الاستشارية الحكومية في تنزانيا ]غير مسموع[ المعني بالعلاقة بين 

 . والحكومة. وقد استجبت لذلك.tzالتسجيل 

 gTLDمنطقة أفريقيا، على سبيل المثال، من حيث برنامج ولكن من حيث فاعلية  

الجديدة، فإن هذا واضح لأن هناك شرطا أساسيا والذي يعتبر أمرا بالغ الأهمية بالنسبة 

 للقارة الأفريقية للمشاركة. 

الأفريقية بشكل جيد. فلم تصل تلك الدول إلى  ccTLDفي المقام الأول، لا تدار نطاقات 

 نها من خلاله البدء في التفكير في نطاقات المستوى الأعلى العام. فهم يعملونالمستوى الذي يمك

 الكاملة من حيث بناء القدرات. ICANNبصفة أساسية على هذه المواقف بمشاركة 

 –في يوم السبت الماضي، كان لي لقاء مع المنظمات الإقليمية ومشغلي رموز الدول  

دول آسيا والمحيط الهادئ ونطاقات  وهم مجلس نطاقات المستوى الأعلى لرموز

ccTLD  الأفريقية ومجلس السجلات الوطنية الأوروبية لنطاقات المستوى الأعلى. حيث
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أجرينا مناقشة حول القضايا المتعلقة بالقدرات، لا سيما في تلك المناطق، بحيث تدار 

لحوكمة، ا التسجيلات بشكل جيد من الناحية الفنية. في حين لم نستطع الخوض في قضايا

ولكن الآن فقط، بغض النظر عن الحوكمة حيث يشار إليهم باعتبارهم منظم وكيان يمثل 

 الشراكة بين القطاعين العام والخاص أو أيا كان، والعمليات التقنية.

حسنا، وصلنا إلى النقطة التي تعبر عن بناء القدرات باعتباره أمرا بالغ الأهمية والطريقة 

هي تدريب المدربين، حتى يستطيع المدربين المحليين الاستمرار في الأسهل للقيام بذلك 

بناء القدرات لأنها ليست ]قضية اليوم الواحد أو اليومين[. لديكم تسجيل اليوم وربما 

جامعة ]غير مسموع[ للمنظم الذي يعمل مع مجموعة مختلفة من العاملين الذين يقومون 

 كون أمرا مستمرا.بالتشغيل، وبالتالي فإن بناء القدرات سي

وكذلك بالنسبة إلى كيان أفريقيا، إذا كنا ]غير مسموع[ نسعى لإدارة رموز البلدان الخاصة  

 gTLDبهم بشكل جيد وتحقيق أفضل الممارسات، حتى أنه من السهل وضعها في برنامج 

 الجديد حسبما يعتقدون، مثلما هو الحال بالنسبة لحالة الشرق الأوسط ]غير مسموع[ التي

خاضت تلك التجربة. وكذلك تدار أسماء النطاقات المدوّلة بواسطة تسجيلات رموز 

البلدان. وبالنسبة لمنطقة أفريقيا، وإذا تم تجهيز مشغل رموز البلدان بشكل جيد، فإنه 

 التقني الجديد. شكرًا. gTLDسيكون من السهل عليه إدارة ]غير مسموع[برنامج 

 

حسنا، لدينا نوعان من القضايا المتعلقة برموز البلدان هنا. لقد نمى إلى علمي أنه شكرًا.   هاكشو:تريسي 

يمكن أن يكون كيان من ]غير مسموع[ داخل مجموعة العمل هذه، حيث يمكننا التوثيق 

حول بناء القدرات لرموز البلدان والذي ربما يستغرق ما يصل ]غير مسموع[ للحصول 

 ه الصناعة، فترة تفرغ. على المزيد من المشاركة في هذ

لذلك أفترض أن يكون لدى بلد من البلدان مشغل رموز البلد، أليس كذلك؟ وأعتقد أن هذا 

ما يزال هو صميم المسألة. إن أحد الفرص التي تم مناقشتها في السابق، ويمكن أن نحرز 

لاء تقدما بشأنها هي ما إذا كان يمكن بالفعل تعزيز مشاركة مشغلي رموز البلدان هؤ

بشكل أكبر في صناعة نظام اسم النطاق. لقد رأينا ذلك يحدث بالفعل، أعتقد في أفريقيا، 

.. وفي حين يتم الاشتراك في الجدل، قام المشغلين بتحقيق تطوير أكبر في zeأعتقد مع 
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ze لا أعرف بالضبط، كارلوس، أنا لا  –.. أعتقد أن ذلك حدث في أمريكا اللاتينية

.. أعتقد أن هذا ساعد ]غير مسموع[ رمز latلى دراية بمبادرة أعرف ما إذا كنت ع

 ؟ أليس كذلك؟.latالبلد، بشكل جيد، إذا لم أكن مخطئا. هل أنت على دراية بذلك؟ الـ 

 

نعم. ثمة عدد قليل من أسماء النطاقات الإقليمية الجديدة التي لدينا توقعات كبيرة بشأنها،  كارلوس راؤول جوتيريز: 

لا أعرف إذا كان هذا هو الاقتراح الصحيح الذي يمكن ذكره أم لا، ولكن  ولكني أيضا

صدر الأسبوع الماضي مسودة بشأن سوق نظام اسم النطاق في الشرق الأوسط تم نشرها 

 من أجل التعليقات، لذلك أعتقد أنه من الضرورة بمكان متابعة ما تتناوله ]هذه الدراسة[.

بشأن المناطق المهمشة، أعتقد أنه في أمريكا اللاتينية  بالإضافة إلى التعريف الخاص بكم 

لا يتعلق الأمر بأننا مهمشين، ولكننا نتلقى الخدمة من شركات لا تقع في المنطقة. لذلك 

فإن الأمر يتخطى قليلا نطاقات المستوى الأعلى لرمز البلدان لأن الواقع في أمريكا 

وأريزونا  Donutsو  GoDaddyمن الأسماء في حوزة  %80اللاتينية هو أن 

وبالتالي فهذان هما العنصران اللذين نأمل في إدراجهما في استراتيجية أمريكا  وتكساس.

اللاتينية، والتي بدأت الآن متأخرة قرابة ستة أشهر عن استراتيجيات الشرق الأوسط التي 

يات ، وهذا ما أريد سماعه أيضا منكم و]غير مسموع[ تناول استراتيجICANNتطورها 

ICANN .تلك ولو بقدر ضئيل 

 

 —أدرك أن استراتيجية أمريكا اللاتينية والكاريبي قد أصدرت طلب تقديم المشاريع لـ   هاكشو:تريسي 

 

 تشبه إلى حد بعيد طلب تقديم المشاريع في الشرق الأوسط.  جوتيريز:كارلوس راؤول 
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حسنان لدينا تقرير عن أمريكا اللاتينية والكاريبي. إنها تعني أمريكا اللاتينية صحيح.   هاكشو:تريسي 

ومنطقة الكاريبي لأولئك الذين ليسوا على دراية بالاختصار. الجدير بالذكر أنه يجري 

دراسة تتعلق بصناعة نظام اسم النطاق في أمريكا اللاتينية والكاريبي. وأعتقد أنها على 

أعتقد الموعد النهائي لتقديم المقترحات سيكون في نهاية هذا الشهر،  وشك الانتهاء قريبا.

أشهر أخرى، ربما. لذا يجب أن نرى شيئا  4-3إذا لم أكن مخطئا. وقد تستغرق الدراسة 

ما في وقت مبكر جدا من العام الجديد، على غرار تقرير الشرق الأوسط الذي يشرح 

 –لكني لست متأكدا إذا لدى المحيط الهادئ صناعة نظام اسم النطاق في هذه المنطقة. و

لا أحد يعرف ما اذا كان لدى المحيط الهادئ عملية مماثلة يتم إجراءها حيث تجرى 

 دراسة السوق. سيف، نعم؟

 

من منطقة  ICANNلدينا استراتيجية مماثلة بدأها أفراد من المجتمع الذي جاء إلى   فوشيا:سيف 

ونيوزيلندا وجزر المحيط الهادئ. حيث ابتكروا قائمة  أوقيانوسيا، بما في ذلك أستراليا

من الأنشطة من شأنها أن تكون ذات صلة بالعمل، مثل أشياء بسيطة يمكننا أن نعمل بها 

أيضا من حيث... وإحداها كان حقا لدعم الاستقرار ومرونة نظام اسم النطاق في المنطقة، 

كما تم تسليط الضوء على بناء  خاصة بالنسبة للبلدان الصغيرة في المحيط الهادئ.

 القدرات حسب الحاجة.

ولكن من حيث دراسات محددة بشأن كيفية عمل نطاق المستوى الأعلى لرمز البلد، لا  

أعتقد أننا سوف نكون قادرين على إجراء دراسة. ولكن ثمة نماذج مختلفة يجري تطبيقها 

ض لديهم معلومات عامة عن من قبل مختلف نطاقات المستوى الأعلى لرمز البلد. فالبع

عدد التسجيلات، وبعضها خاصة للغاية بحيث لن يتم الإفصاح عنها. تلك هي بعض 

الأشياء التي ]غير مسموع[ لا يزال يجرى العمل عليها، وإذا توجب علينا إجراء بعض 

 الدراسات. ولكن بالتأكيد، إذا طلب منا، سنكون قادرين على القيام بذلك في المستقبل.
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ما أود القيام به هو ربما تشجيع نطاقات المستوى الأعلى لرمز البلد في المحيط الهادي   هاكشو:تريسي 

على الاستجابة للمسح الذي تجريه اللجنة الاستشارية الحكومية لأنها منطقة جيدة حيث 

يمكنهم الإشارة إلى احتياجاتهم. حيث يتعلق هذا المسح بالعلاقات بين الحكومات ونطاقات 

لمستوى الأعلى لرمز البلد. ولكن ثمة مناطق حيث يمكنهم الإشارة، إذا استجابوا، إلى ا

احتياجاتهم من بناء القدرات وما هي تلك المناطق. وإذا لم يستجيبوا حتى الآن، ربما 

 يمكنك، سيف، أن تشجعهم على الاستجابة للمسح.

 ولكن، أوغندا تريد أن تقول شيئا أولا؟ً ثم سيف. 

 

شكرًا جزيلاً. أنا مهتمة فقط بالسمح. وأعلم أن في أوغندا حاليا، معذرة، أن نطاق المستوى   معروفة:ر سيدة غي

الأعلى لرمز البلد لا يزال يخضع لإدارة كيان خاص، ونحن لا نزال نعمل سويا على 

الإدارة وعلاقة العمل بين الحكومة والكيان الخاص. هل فات الأوان على إجراء ذلك 

 مسح أم...؟

 

 20لا، إننا نجري مسح حتى نهاية العام، لذلك لم يفت الأوان. أعتقد أن لدينا ما يزيد عن   هاكشو:تريسي 

رد فقط حتى الآن. ]غير مسموع[ أعضاء اللجنة الاستشارية الحكومية. لذلك نحن لا 

 نزال بعيدين عن الهدف الذي نسعى إليه. لذا لا تترددوا في...

 

إذا كنت تستطيعون مساعدتي في الحصول على هذا المسح حتى أستطيع أن نشره على   [:]أبيبيو نتاهيجي

نطاق واسع مع الاتصالات التي لدي. إن أحد الأشياء التي ربما تحتاج إلى تحديث هي 

عضوية اللجنة الاستشارية الحكومية من جزر المحيط الهادئ، حيث أعتقد أنني أستطيع 

ط الهادئ أعضاء في اللجنة الاستشارية الحكومية الآن، أن أقول بثقة أن جميع جزر المحي

  باستثناء واحدة، وهي بالاو.
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ولدينا أقاليم أخرى في جزر المحيط الهادئ التي تخضع للولاية الفرنسية أو الأمريكية، 

وهي تشعر بالراحة مع الحكومات الرئيسية التي تمثلها في اللجنة الاستشارية الحكومية. 

يء يمكنني القيام به حيال ]غير مسموع[ أو تاهيتي أو ]غير مسموع[ لذا، لا يوجد ش

المنضمة إلى اللجنة الاستشارية الحكومية. ويمكننا أن نقول هذا باستثناء بالاو. فالجميع 

 عضو في اللجنة الاستشارية الحكومية.

 

 هذا خبر ممتاز، تنزانيا.  هاكشو:تريسي 

 

موع[ من حيث بعض المعلومات الخاصة بالمسح، حيث كنت ربما بالنسبة لـ]غير مس  محدد:شخص غير 

الأفريقية، وهناك دراسة خاصة بمنطقة  ccTLDأيضا عضو في مجلس إدارة نطاقات 

أفريقيا والتي سوف تبدأ بعد ربما شهرين أو ثلاثة أشهر. وقد بدأت مع مستشار معين، 

ة الاستشارية الحكومية ولكنها توقفت ]لبعض الوقت[. وإذا كانت مجموعة العمل أو اللجن

الأفريقية، يمكنهم الحصول على تفاصيل  ccTLDنفسها تستطيع التواصل مع نطاقات 

 الدراسة في وقت لاحق، ربما بحلول العام القادم. ويمكن أن تضيف قيمة.

 

رائع. إنني أرى هيئة محددة من العمل تنشئ حيث يمكن لحكومات نطاق المستوى الأعلى   هاكشو:تريسي 

البلد التعاون من أجل فهم ما إذا كان يمكن تعزيز صناعة نظام اسم النطاق من  لرمز

 خلال هذا التعاون أم لا. أولوف؟

 

 شكرًا. فقط أريد أن أذكر باختصار أن ثمة موضوعات مشتركة أيضا التي تتصل بشكل وثيق  نوردلينغ:أولوف 

تحمل الأوسط، والتي  جدا مع الدراسة التي نشرت مؤخرا في المنطقة العربية والشرق

 صفحة. ولكن يمكن بذل بعض جهد فقط لقراءة موجزة، 180عدة توصيات. بالطبع إنها 

على الأقل. إنها دراسة جديرة بالاهتمام لأنها تتحدث بشكل كبير حول كيفية تطوير أنظمة 

 انظام اسم النطاق في تلك الأسواق. ولا تناول أماكن تلك الحقول وقدرتها فقط، ولكن أيض

 النهج وتحرير سياسات التسجيل التي يبدو أنها تمثل خطوات هامة للغاية.
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حسنًا. ممتاز. شكرًا. أعتقد أننا جميعا نريد أن... ربما، أولوف، يمكنك تعميم المحدد   هاكشو:تريسي 

الموحّد لموقع المعلومات على مجموعة العمل، كما سنرسلها للأعضاء. لست متأكدا كيف 

ط تلك التي في الغرفة. ربما يمكن لجوليا عندما تعود حيث يمكنها محاولة ]يمكننا[ التقا

 التقاط أولئك الذين لا... أنا لا أعرف. أولوف؟

 

لدينا الكثير من الصراعات بين الأشخاص الذين ينخرطون في مختلف الأنشطة وترسل   نوردلينغ:أولوف 

أن تشارك فى الاجتماع القادم  ]أليس[ اعتذارها. لم يكن لديها وقت حيث أنها من المقرر

لمجموعة عمل السلامة العامة باعتبارها رئيس بالمشاركة. حيث أن أليس تمثل دعم في 

هذا المجال أيضا. فالأمر ليس سهلا على الدوام. أنا سعيد أن يعمم ذلك إلى مجموعة 

لكن حيث تم تعميمه على قائمة اللجنة الاستشارية الحكومية منذ وقت مضي، و العمل،

 …ربما من الأفضل أن

 

يعاد تسليط الضوء عليه. فقط للتذكير، قلت إن ثمة دراسة يجري القيام بها عن أمريكا   هاكشو:تريسي 

كذلك،  ICANNاللاتينية والكاريبي. أما دراسة أفريقيا التي أشرتم إليها فقد أجراها فريق 

 الأفريقية التي أشرتم إليها؟ ccTLDأم هل الأمر يتعلق فقط بنطاقات 

 

الأفريقية وساعدت فيه كل  ccTLDهل تم ذلك ]غير مسموع[ أم تحت إشراف نطاقات   محدد:شخص غير 

  ؟ICANNمن جمعية الإنترنت و

 

أعتقد أنه الأمر متشابه للغاية. لذا سيكون لدينا عما قريب دراسة عن صناعة نظام اسم   هاكشو:تريسي 

حيث لدينا دراسة عن الشرق الأوسط، كما سيكون لدينا واحدة عن النطاق الأفريقية. 

أمريكا اللاتينية ومنطقة البحر الكاريبي وفي الكاريبي. لذلك أفترض أننا تناولنا بالدراسة 

معظم المناطق المهمشة لهذه المجموعة، ربما يمكننا تعميم ذلك وتشكيل مجموعة عمل 
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شة التابعة للجنة الاستشارية الحكومية... من ذلك، مثل مجموعة عمل المناطق المهم

وعلى الرغم من أننا لا نشارك في جميع المجتمعات، إلا أنه يمكننا الاتصال بالتأكيد مع 

 مجموعات الاستراتيجية والمساعدة فيما يتعلق بما يمكن أن تقوم به الحكومة لتعزيز ذلك.

ء القدرات باعتبارها جزء آخر وبالتالي هذا جانب رمز البلد الخاص بها. كما ذكرت بنا 

من تلك المجموعة. لقد سمعت أنه تم مناقشتها عدة مرات. وسمعت أن مسألة التوعية تم 

 مناقشتها أيضا. 

هل هناك أية أفكار حول، حسنا، أولا، بناء القدرات؟ وبالتالي صناعة نظام اسم النطاق.  

أعتقد أن لدينا عضوا جديدا انضم هذا الأمر. بناء القدرات. هل هناك أية أفكار حول ذلك؟ 

 .Nominetإلينا. ]غير مسموع[ من 

 

 . مدير الاتصالات.Nominetحسنا، أنا ]غير مسموع[ من  شخص غير محدد: 

 

هل لديك أية أفكار حول بناء القدرات في المناطق المهمشة؟ هل هناك أي العمل يتم القيام   هاكشو:تريسي 

ة الاستشارية الحكومية على علم به؟ هل لدى أعضاء به حاليا بحيث يجب أن تكون اللجن

اللجنة الاستشارية الحكومية أي أفكار بشأن ما يمكننا القيام به كحكومات في هذه المناطق؟ 

، بما أنكم متواجدون معنا في الغرفة، يمكنكم المساهمة ICANNربما لدى العاملين في 

 ي التحدث بشأنها حول بناء القدرات.بأفكاركم في أي من تلك المناطق التي قد ترغبون ف

 

وأستطيع القول، أن لدينا في المحيط الهادئ ]غير مسموع[ مشروعات فعالة للغاية تم   فوشيا:سيف 

إنشاؤها في المحيط الهادئ. في الواقع، كنت أحد مؤسسي المجموعات الإقليمية لشبكات 

حيث كنت أعمل في مركز معلومات شبكات آسيا [. NOGالمشغلين في المحيط الهادئ ]

والمحيط الهادئ وبعد عشر سنوات، ما زلنا نجري تشغيله. إنه حدث ندعو إليه جميع 

 ICANNمشغلي نطاقات المستوى الأعلى لرمز البلد والشبكات للمشاركة، وتعتبر 
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كز موارد واحدة من الرعاة المشاركين مع مزودي امتداد الإنترنت الإقليميين وأيضا مر

بدء الشبكات. لا يزال لدينا مشغلي نطاقات المستوى الأعلى لرمز البلد الذين يأتون للقيام 

بذلك التدريب عندما نريد. لاسيما إذا طلبوا فعل شيئا يتعلق نظام اسم النطاق أو بأمان 

 نظام اسم النطاق، بحيث يكون فعال.

ودو امتداد الإنترنت الإقليميون كما أن لديهم خيارات أخرى بشأن حضور اجتماعات مز 

والجلسات الاستثنائية عن هيئة الصناعة كذلك جمعية اتصالات جزر المحيط الهادئ. 

وينتمي العديد منهم إلى هيئات فرعية، كما سنرى أشخاص من نطاق المستوى الأعلى 

لرمز البلد هناك أيضا. وعندما نجري التوعية ونحضر تلك الاجتماعات، نتحدث أيضا 

 عهم عن هذه القضايا.م

إن أحد الأشياء التي قمنا بها مؤخرا للمنطقة هي إجراء تدريب لوكالات إنفاذ القانون.  

وقد كان ذلك مفيدا حقا لتطبيق القانون في منطقة المحيط الهادئ. كما أجرينا مؤخرا 

 تدريب في سبعة بلدان. وشاركت أيضا جهات حكومية في ذلك.

لمستوى الأعلى لرمز البلد، يقوم مجلس نطاقات المستوى الأعلى أما ما يتعلق بنطاقات ا 

لرموز دول آسيا والمحيط الهادئ أيضا بدور جيد في ]هذا[، كما يتواصلون مع أعضائهم، 

 بالإضافة إلى منظمة دعم أسماء رمز البلد والتي انضم إليها رموز البلدان الآن.

 

 شكرا لك، سيف. أولوف؟  هاكشو:تريسي 

 

أنا واثق من أن زملاء سيف في المناطق الأخرى يفعلون بالضبط نفس الشيء. ولذلك   نوردلينغ:أولوف 

ربما يكون هناك سبب لكي نجتمع سويا... حسنا، بيير ورودريغو وجميع أولئك الآخرين 

في مناطق الاهتمام التي تعمل في التوعية وبناء القدرات، وربما لعقد اجتماع في 

وان للقيام بذلك اليوم. ولكن يجب علينا التفكير في ذلك. على الأقل المستقبل. لقد فوات الأ

يعد الأمر بمثابة فكرة أن يكون لدينا منطقة تلو الأخرى في العمق تمثل بناء القدرات. 

 حسنا، دعونا نضع ذلك في الاعتبار لكي يتم مناقشته في المرة القادمة. شكرًا.
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خير الذي عقدناه في بوينس آيرس، تم التصريح بأننا نريد نعم. أذكر في الاجتماع الأ  هاكشو:تريسي 

الاتصال بفريق المشاركة العالمية لأصحاب المصلحة بشكل عام من حيث... خاصة 

]غير مسموع[ الحكومات و]غير مسموع[ وكذلك للنظر في هذا المزيج كله، كما قلت 

وربما ما تقوم به  لدعم بناء القدرات، ICANNأولوف، بالضبط ما يجري، ما تقوم به 

 مناطق أخرى. 

، ]غير مسموع[ ICANNوكذلك في  CaribNOGأعلم أن منطقة الكاريبي لديها  

(. AfNOCوكذلك جمعية الإنترنت وما إلى ذلك. المجموعة الأفريقية لمشغلي الشبكة )

مريكا أأعتقد أن أمريكا اللاتينية سيكون لديها تنظيم مماثل. ربما ]أمريكا الشمالية مقابل[ 

 الجنوبية وما إلى ذلك.

نايجل، هل تريد على الأرجح الإضافة إلى ما يمكن أن تقوم به الكاريبي في مجال بناء  

 القدرات على جانب نظام اسم النطاق؟

 

أجل. في انتظار دوري. ثمة بضعة أشياء. من حيث جهود اتحاد اتصالات الكاريبي، فإننا   كاسيميري:نايجل 

سميه منتدى حوكمة الإنترنت في منطقة الكاريبي حيث نتناول بصفة نعقد منتدى سنوي ن

أساسية مجموعة من القضايا، عادة ما يكون حول موضوع الحالي. ما قمنا به مؤخرا 

فيما يتعلق ببناء القدرات في هذا المجال هو أننا عقدنا اجتماعا هذا العام مع مشغلي نطاق 

كاريبي من أجل جلسة عمل، حيث أتيحت لهم المستوى الأعلى لرمز البلد من منطقة ال

 الفرصة لتبادل الخبرات بصفة أساسية ومشاركة التحديات التي واجهوا فيما بينهم.

كما قمنا بتعزيز ذلك من خلال وجود الوسطاء من ذوي الخبرة في بعض الأحيان  

ات لتوصيللمساعدة في نجاح العملية. ومن نتائج جلسة العام الماضي، أنهم أعلنوا بعض ا

ببعض بنود العمل لأنفسهم، لأن اتحاد اتصالات الكاريبي يمثل منظمة حكومية دولية، 

على الرغم من أنه يضم فئات من أعضاء المنظمات غير الحكومية، وقد قمنا بتبني عقد 

المنتدى بصفة أساسية نيابة عنهم لتعزيز الدراية والخبرة وشيء من هذا القبيل. وأعتقد 

ا بشكل كبير للقيام بذلك. ولكننا لم نشارك في القيام بأي متابعة محددة مع أنهم يثقون بن

 أي منهم.
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لذلك اتجهت جهود بناء قدرتنا نحو منحهم الفرصة للتعاون، وأيضا التعلم من أي رؤساء  

 أو خبراء من ذوي الخبرة حتى يمكننا دعوتهم قد إلى المنتدى.

بالإضافة إلى ذلك، قمنا بإدارة حدث نسميه الجولة الترويجية لتكنولوجيا المعلومات  

والاتصالات في الكاريبي. ولكن تلك الأحداث تتعلق بصفة خاصة بكل بلد نذهب إليها 

والقيام بأحداث واسعة النطاق لعدة أيام متصلة تتعلق بتكنولوجيا المعلومات والاتصالات 

وشركات الإنترنت واقتصاد الإنترنت وأشياء من هذا القبيل. وتتمثل بما في ذلك الإنترنت 

أحد الجوانب الرئيسية لذلك في التوعية في بلدان معينة حيث نُجري الجولة الترويجية، 

والتي تشمل التواصل مع المجتمعات الريفية، والأشخاص الذين لا يعدوا بالضرورة من 

مات والاتصالات على نطاق يومي. ونسعى المستخدمين للإنترنت وتكنولوجيا المعلو

بصفة أساسية إلى إقناع مثل هؤلاء الأشخاص بما يمكن أن تحققه لهم هذه التكنولوجيا 

 على مدار حياتهم اليومية. ولقد حققنا نجاح جيد جدا واستجابة جيدة في هذا الشأن أيضا.

عة م اسم النطاق وصناكما سيتم عقد جلسات، أثناء تلك الجولات الترويجية، ترتبط بنظا 

نظام اسم النطاق وما إلى ذلك. وتسعى تلك الجلسات أن تكون أكثر تعميما بشأن بناء 

وأود أن أقول إن تلك هي  القدرات، ولن تركز بصفة خاصة على الأعمال نفسها.

المبادرات الرئيسية التي لدينا، وباعتبارنا نمثل اتحاد اتصالات الكاريبي، فإننا حريصون 

عدم النظر إلينا على أساس أننا نمثل الحكومة التي تحاول أن تفرض عمليات على على 

القطاع الخاص وشيء من هذا القبيل. بل نحن نقدم فرص، ولكنها حريصين للغاية بشأن 

 الكيفية التي يُنظر بها إلينا.

 

شاهدت جيف  –عندما كنت تتحدث في هذا الشأن وسمعت أناسا يقولون عدة أشياء، ثم   هاكشو:تريسي 

في الغرفة. أنا أفكر بالفعل أن ثمة فرصة متاحة هنا لوضع بعض المحتويات فيما يتعلق 

 ببناء القدرات. 

بشكل أو بآخر  ICANNلذلك يبدو أن ثمة الكثير من الأمور التي تحدث. حيث تشترك 

وأنا أعلم أن ثمة باعتبارها أحد الرعاة أو باعتبارها أحد المشاركين أو مقدمي المحتوى. 

المعنية  ICANNموجودة حالياً. كما توجد أكاديمية  ICANNLearnمنصة تسمى 
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بالقيادة. وثمة الكثير من الأمور الأخرى التي يمكن للمناطق المهمشة الاستفادة منها. 

ولكن هل هي في مكان واحد؟ هل يمكننا العثور عليها بسهولة؟ يمكننا الاستفادة من هذا 

 ضعه في السياق لتلبية احتياجات تلك المناطق؟المحتوى وو

ربما يوجد جزء من العمل الذي تقوم به المجموعة لإصدار المتطلبات على الأقل للعاملين 

أو ربما يقول شخص ما "هذا هو الموضع الذي نعتقد أننا بحاجة إلى بعض  ICANNفي 

 ي حد ذاتها لأنه يُجري القيامالمساعدة بشأنه. وربما لا يتعلق الأمر كثيرا ببناء القدرات ف

 بها بالفعل، ولكن أين نضع المواد، لأنني على يقين بأنه يتم أرشفة المواد في مكان ما."

حيث يوجد أرشيف في مكان ما. لقد  – CaribNOGلذلك ربما تم أرشفة ورش عمل 

ن تم وضع العروض التقديمية في مكان ما. أين هي؟ من الذي يعرف مكانها؟ أولئك الذي

ذهبوا إلى ورش العمل يعرفون مكانها، ولكن أولئك الذين لم يحضروا تلك الورش قد لا 

يعرفون مكانها. وربما تتوافر بعض الفرص لإنشاء مخزن أو إنشاء بعض البوابات من 

القائمة وجعلها متاحة، في هذه  ICANNنوعا ما في هذه المنطقة للاستفادة من منصات 

 الحكومية. الحالة، للجنة الاستشارية

يرجع السبب في قولي هذا لأن أعضاء اللجنة الاستشارية الحكومية المنضمين إلينا ]غير  

من جامايكا وهي  –مسموع[ هم من الأعضاء الجدد. ولكن يحضر معنا ]غير مسموع[ 

باعتبارها  –ليست عضوة جديدة، لكنها عضوا جديدا في اللجنة الاستشارية الحكومية 

ا تدخل، أين يمكنها أن تذهب للعثور على المعلومات. ولا يتعلق الأمر ممثل جديد. فعندم

فقط بأعضاء اللجنة الاستشارية الحكومية، ولكنه يتعلق أيضا بصناعة نظام اسم النطاق، 

نفسها؟ لذلك ثمة فرصة  ICANN، هي ICANNعلى... ما هو بالضبط هذا الشيء عن 

 هناك، تحدثت عنها من قبل هناك.

 .ICANNيد أن تقول شيئا؟ لذا، ربما نتمكن من سماع رد العاملين في تنزانيا ير 
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الأفريقية، اتفقنا على مراجعتها لكي  ccTLDبالنسبة للمواد التدريبية الخاصة بنطاقات   محدد:شخص غير 

ترتكز على ]غير مسموع[ المتطلبات، ولقد وافقوا على ذلك. هذه نقطة. ولكن هل يمكنك 

ى مجموعات مشغلي الشبكات؟ في أفريقيا، لدينا المجموعة الأفريقية الإشارة في عجالة إل

لمشغلي الشبكة، التي تحظى بشعبية كبيرة، ولكن ثمة بعض البلدان التي قامت بترجمة 

مجموعات مشغلي الشبكات لأن أفريقيا تعد قارة كبيرة جدا. لذلك تجد أن جميع الدول لا 

(. وتعتبر حالة تنزانيا مثالا AfNOCشبكة )تشارك في المجموعة الأفريقية لمشغلي ال

على ذلك. لقد تم ترجمة مجموعات مشغلي الشبكات. وقبل نحو شهر، كان لدينا 

مجموعات مشغلي الشبكات ]الثالث[. كان لدينا حوالي ثلاثة مسارات نستخدمها في ]غير 

 مسموع[ المواد وحصلنا على دعم من الحكومة ومن المنظم.

وبالتالي فإن الحكومة مشتركة بشكل كامل من حيث الرعاية، حيث أنفقت بصفة أساسية  

مليون دولار أمريكي هذا العام على برامج الزمالة، بحيث يمكن تمثيل  44حوالي 

 الوزارات في بناء القدرات.

 ICANNولكن مرة أخرى، ثمة مبادرة أخرى في المنطقة، والتي بدأت خلال منتدى  

Duran ام اسم النطاق، وهو منتدى السنوي، يُعقد لمناقشة شركات نظام اسم النطاق لنظ

وجمعية  ICANNفي جميع أنحاء المنطقة، والذي يعد أحد القضايا التي تدعمها 

 الإنترنت.

 

، والتي تدار الآن CaribNOGأنا لم أرى ذلك من قبل، إننا ]غير مسموع[ قمنا بإنشاء  شخص غير محدد: 

اتحاد اتصالات الكاريبي وتجتمع ثلاث مرات في السنة. مرتين أو  بشكل مستقل عن

ثلاث مرات في السنة. كما أنه يمثل منتدى مستقل ذاتيا حتى الآن ولديه الأشخاص التقنين 

 معا في مختلف البلدان. ويُعقد في كل مكان، حيث يُعقد في بلدان مختلفة في كل مرة.

 

نملك كل هذه المعلومات في مكان ما لذلك سوف يكون ]غير ألن يكون من المدهش أن   هاكشو:تريسي 

 مسموع[؟ جيف؟
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. أنا icann.orgلمتابعة ذلك، سيتم توفير مكان بحيث سيتم تجميع كل هذا على موقع   سالم:جيف 

فقط أريد أن أخبركم عنه قليلاً. لقد بذلنا بعض الجهود، جهود ضخمة، يمكنني القول، 

. وسوف يشمل العديد من icann.orgبل لتعزيز موقع مستمرة على مدار العام المق

المميزات التي أعتقد أنها سوف تستحوذ على اهتمامكم يا رفاق. حيث سيمثل أحد 

الصفحات المركزية الإقليمية على شبكة الإنترنت حيث يمكننا القيام بتوعية محددة تجاه 

 ددة لتحفيز المشاركة.مناطق مختلفة. والأهم من ذلك هو أننا أضفنا محتوى وميزات مح

فعلى سبيل المثال، سيقوم الفرد بإنشاء صفحة اشتراك عامة من شأنها أن تحفز  

للانضمام إليها.  ICANNالمستخدمين إلى معرفة أي نوع من الفرص المتاحة ضمن 

ومن ثم تؤدي على وجه التحديد إلى مجموعات العمل، المنظمات الداعمة/ اللجان 

 يمكنهم المشاركة الفعلية.الاستشارية، حيث 

إن أحد المعوقات أو دعني أقول التحديات التي أواجه باعتباري مستخدم لديه خبرة 

بالتصميم هو أن هناك فرصا متضاربة إلى حد ما. وباعتبار أن لدي معرفة بموقع 

.icann.org فهل أريد الانضمام إلى مجموعة العمل المعنية بوضع السياسات؟ هل ،

إلى أين يمكنني الذهاب حتى أشارك؟  ام إلى اللجنة الاستشارية الحكومية؟أريد الانضم

لأن هناك مناطق مختلفة، وهناك خبرات مختلفة. مرة أخرى، هذا هو التحدي الذي 

 يواجهني باعتباري مصمم لأشخاص بصفة مباشرة.

را ، ولا يبدو أن هناك شعوICANNولكني أعتقد أن أكبر التحديات تكمن داخل مجتمع  

حيال توجيه الأشخاص في المنظمات الداعمة/اللجان الاستشارية. فعلى سبيل المثال، 

يمكنك الانضمام إلى المنظمة الداعمة للأسماء العامة لكي تكون عضو فاعل يحقق 

-Atالمشاركة الفعالة التي تؤثر على وضع السياسات. أو يمكنك الانضمام إلى مجتمع 

Large ك السياسات. وباعتباري مستخدم، فالرؤية غير واضحة وتقديم المشورة بشأن تل

 بالنسبة لأي الطرق الذي يجب أن أسلكها وما هي الفوائد التي سأجنيها من كل طريق. 

لذا، إذا كنتم تتحدثون أو تشتركون في منظمات داعمة/لجان استشارية أخرى، أود أن 

أن المسار الذي يجب على أشجعكم على مناقشة هذه الأمور وتشكيل نوعا من التوافق بش

 المستخدمين اتخاذه، لأن ذلك من شأنه أن ينفعني كثيرا في توجيه المستخدمين. 
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أعتقد أن أولوف كان يريد أن يقول شيئا.  –ما أود اقترحه يتعلق بأولئك الذين يستطيعون   هاكشو:تريسي 

ل وأي شخص ]غير مسموع[ اليسار، ولكن سيف ونايج –أولئك الذين لديهم المعلومات 

ربما نتمكن من إرسال  –آخر، وكل فريق المشاركة العالمية لأصحاب المصلحة الإقليمين 

 الروابط أو شيئا ما إلى مجموعة العمل حتى نتمكن من جمعها للجنة الاستشارية الحكومية.

"وفيما يلي بعض المناطق. وهي مسألة مؤقتة." وربما يكون الموقع الإلكتروني الذي 

شائه ]غير مسموع[ قبل بضعة أشهر بمثابة المحطة الأولى لأعضاء اللجنة قمنا بإن

الاستشارية الحكومية الذين يبحثون في أماكن الحصول على المعلومات. حيث يمكننا أن 

  جاهز. و]غير مسموع[ حيث ينتهي الأمر به. ICANNنرسل لهم هناك حتى يكون أرشيف 

معلومات على إرسالها. أولوف، ربما يمكن أن  أود فقط تشجيع كل واحد منكم ممن لديهم 

 تساعدنا في هذا الأمر.

 

أتمنى ذلك، نعم، بالطبع. لا يعتبر الأمر سهلاً حتى بالنسبة للجنة الاستشارية الحكومية   نوردلينغ:أولوف 

للتنقل في الموقع، ولكن حسبما وجدنا به، وجدنا بعض المعلومات القيّمة. من بين أمور 

التقرير الشهري ]غير مسموع[ الصادر من فريق المشاركة الحكومية أخرى، وجدنا 

المعني بالمشاركة العالمية لأصحاب المصلحة. إنه موجود هناك. وهو مورد لا يمكن أن 

نغفل عنه. وهناك وثيقة تقديمية، على الرغم من أنه يمكن إجراء تعديلات عليها، ترحب 

، وكل ما حاولنا طرحه بشكل واضح بأعضاء اللجنة الاستشارية الحكومية الجدد

 للأشخاص الذين انضموا إلينا.

ولكن في الواقع، لنبدأ بشيء مخصص على ]غير مسموع[ القائمة، وما نجمعه في محاولة  

 للعثور على مكان جيد حتى يكون لدينا روابط ونكون على استعداد لذلك.

حسنا،  – ICANNمن موقع  كما أعتقد أن لدينا بالفعل بعض من منصات التعلم الحالية 

لقد وجدت أشياء مفيدة للغاية. ولكن تحديد مدى ملاءمتها تماما لهذه العملية بالذات، فهذا 

شيء آخر. ولكن على الأقل تعد بداية لتشكيل أرشيف من خلال جمع المعلومات و]غير 

 مسموع[ في قائمة عناوين البريد الإلكتروني.
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أريد فقط التعليق على ما قاله أولوف، أعرف ميشيل من ]غير مسموع[ التي تعمل أيضا   معروفة:سيدة غير 

بصورة مستمرة على تحسين المعلومات للوافدين الجدد من اللجنة الاستشارية الحكومية. 

باعتباري شخص انضم مؤخرا، أجد الأمر محيرا وسريعا للغاية. والأمر الآخر الذي 

يد للجنة الاستشارية الحكومية وربما للمجتمعات الأخرى هو تقوم به والذي أعتقد أنه مف

التفكير في دمج الأشخاص الجدد عند انضمامهم مع الآخرين أو تقديمهم للىخرين بحيث 

يكون لديهم عدد قليل من الأشخاص الذين يقولون إنها "ليلة الحفل، يجب أن تنضم إلينا. 

ن يوجد مكتب أمين الشكاوي؟ سوف سوف أقدم إليكم بعض الأشخاص." أو "هل تعرف أي

 أصطحبك إلى غرفتهم." ومن تيسير الأمر، تلك اللمسة الإنسانية.

 

هذه فكرة جيدة للغاية. ربما تكون وثيقة تقديم اللجنة الاستشارية الحكومية. ملف تقديم   هاكشو:تريسي 

 إنها كلمة عظيمة يتم استخدامها. –اللجنة الاستشارية الحكومية 

 

أود فقط الإشارة إلى الأهداف. القدرة. أنا أعلم أن كل ما ناقشناه عن وجود ]غير مسموع[   محدد:شخص غير 

المعلومات، ولكن أن يكون لدينا تقدمة لأعضاء اللجنة الاستشارية الحكومية، فهذا أمر 

مهم للغاية. لكن بالإشارة إلى الأهداف الرئيسية لمجموعة العمل هذه، من أجل زيادة 

ما نتحدث عنه بشكل عام ينطبق على جميع مندوبي اللجنة الاستشارية  القدرة، فإن

 الحكومية. 

ما هي أوجه التركيز أو الأنشطة المحددة ذات صلة بالمجتمعات المهمشة التي نمثلها هنا؟ 

ما نتحدث عنه ينطبق على جميع أعضاء اللجنة الاستشارية الحكومية، بشأن وجود هذا 

حة لممثلي اللجنة الاستشارية الحكومية. ولكن ما الذي تحتاجه النوع من المعلومات المتا

 المنطقة المهمشة؟ ما هي احتياجاتهم؟ حتى نتمكن من المحاولة وتلبية تلك الاحتياجات. 

ثم أود الإشارة إلى رقم واحد، بشأن زيادة عدد، ما هو نوع الأعداد التي لدينا الآن وأي 

دد المناطق المهمشة؟ من هم المهمشين وكم عدد نوع من الأعداد نسعى لتحقيقها؟ كم ع

المناطق الممثلة حاليا وكم عدد المناطق التي سنقوم ببحثها، دعونا نقول، بعد عامين؟ 
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حسنا، يمكن أن يكون لدينا في الواقع ]غير مسموع[ قابلة للقياس للعمل معها ويمكننا 

ة الحكومية أو حتى في تقديمها للحصول على العضوية الكاملة في اللجنة الاستشاري

ICANN  ونقول: "هكذا تتم الأمور وهذا هو المكان الذي نريد أن نكون فيه. إننا بحاجة

إلى هذا النوع من الموارد. إننا بحاجة إلى هذا النوع من اللوائح الداخلية، أيا كان، لتعزيز 

 أو تسهيل تمثيل المناطق المهمشة على هذا النحو."

]غير مسموع[ حول المناطق المهمشة، إننا بحاجة إلى الوضوح  بالإشارة إلى حقيقة أن

تجاه ما تعنيه كلمة منطقة المهمشة. إننا بحاجة إلى الوضوح تجاه أي نوع من الاحتياجات 

التي تفتقرها هذه المنطقة المهمشة حتى نتمكن بالفعل من اتباع نهج أكثر تركيزا عند تلبية 

 تلك الاحتياجات.

 

نقطة جيدة للغاية. لقد فقدنا الشريحة. جوليا ليست هنا، ولكن ]غير مسموع[. وبالتالي  هذه  هاكشو:تريسي 

فإن مسألة ]معالجة[ مشاركة العدد ستتم أولاً. لذلك فهي سلاح ذو حدين. حيث ستزداد 

الأعداد، ولكن السؤال هو هل ستزيد المشاركة؟ مثل أولئك الذين كانوا في اجتماعات 

حكومية قد يكونوا على دراية بذلك، فقد تمتلئ الغرفة بأكملها. ولكن اللجنة الاستشارية ال

ربما يصبح لدينا المزيد من المشاركة من قبل البعض دون غيرهم. فالأمر مرتبط مرة 

 أخرى بالقدرة أو المعرفة أو حتى القضايا الأخرى هناك.

ا ومية، الذين كانوفعندما تحدثنا عن ذلك فيما سبق، قال أعضاء اللجنة الاستشارية الحك 

لا يريدون أن تكون هناك أسماء، أنهم غير قادرين على... أنهم لا يشعرون بثقة كافية 

للمشاركة أو الانخراط بشكل كامل في المناقشات، وخاصة عندما أصبحت المناقشات 

معقدة للغاية. وبالتالي فإن قائمة عناوين البريد الإلكتروني، على سبيل المثال، الذين كنت 

أراهم في قضية معينة، الآن أراهم أعضاء آخرين يدخلون ويتحدثون عن عدد قليل من 

 …الأمور. بالطبع هذا مفيد، ولكنه لم يكن

عضوا  150يوجد  –عضوا  150من  20ولكن بيت القصيد يتمثل في وجود أكثر من  

 150من اللجنة الاستشارية الحكومية، وأعتقد كم عدد المراقبين؟ يوجد ما يزيد عن 

 عضوا من أعضاء اللجنة الاستشارية الحكومية وكم عدد المراقبين؟ هل تعرف ذلك؟



 GAC  ARاجتماع مجموعة عمل المناطق المهمشة التابعة للجنة  –دبلن 

 

 39من  26صفحة 

 

 مراقبا. 34عضوا من أعضاء اللجنة الاستشارية الحكومية و 155اعتبارا من اليوم،   محدد:شخص غير 

 

عضوا من  30-20مراقبا، هذا عدد كبير. ولكن ستجدون في أي اجتماع ربما  34و  هاكشو:تريسي 

أعضاء اللجنة الاستشارية الحكومية يقولون بالفعل أي شيء. هناك أسباب لذلك. لا يمكن 

لبعض الأعضاء المشاركة لأنه يتوجب على الحكومة منحهم ]وظائف[ وما إلى ذلك. 

ولكن فعلا وحقا، تعتبر مشاركة أمر ضروري، وترتبط المشاركة ببناء القدرات، والتي 

النقطة الأولى الخاصة بكم، وهي ما الذي تحتاج إليه المناطق المهمشة ترتبط بالتبعية ب

 حقا؟ لذلك تم تصميم كل هذا ]غير مسموع[ للقيام به.

هذا هو أول اجتماع فعلي نعقده مع أشخاص يتحدثون عن أمور أكثر قوة من ذي قبل،  

التفاؤل ي شعور بلذلك أصبح الأمر مفيدا للغاية. نحن هنا لتنسيق وتسهيل الأمور. وينتابن

بأن هذا سوف يستمر في النمو من هنا. وسيتم تسجيل وجهات النظر التي يتم اعتمادها 

 في مكان ما حرفيا وإلكترونيا وتقديمها.

تم طرح هذا السؤال من قبل. ما المقصود بالمهمشة؟ حسنا، من أي منطلق؟ بعض 

قد لا يكون... فأمريكا  الأشخاص الذين شعروا بأنهم كانوا، كما لمح كارلوس في ذلك،

اللاتينية، على سبيل المثال، كان لديهم قلق من أنهم لن يُدرجوا كمنطقة محدده لأنهم 

لقد أشار كارلوس إلى قضية دقيقة التي، في حين أنها قد  يشعرون أنهم مهمشين كذلك.

 منتكون صناعة ]نظام اسم النطاق[ في أمريكا اللاتينية، فإنه ليس حقا ]غير مسموع[ 

السكان الأصليين في أمريكا اللاتينية. وفي مناطق أخرى، لا توجد صناعة ]نظام اسم 

النطاق[ على الإطلاق. لذلك إنهم يمثلون ظلال مختلفة من اللون الرمادي فيما يتعلق بما 

 نحاول تحقيقه، والذي يحتاج إلى التحفيز بطريقة أو بأخرى.

عنيه بالضبط من هذه الأشياء؟ أنا متفائل بأننا ما الذي ن لذلك وجهة نظرك صحيحة لغاية. 

سنتمكن من... إنه أمر جديد، ولا نزال في الأيام الأولى. وربما يكون هذا هو الهدف 

 الذي ربما نتمكن من طرحه. ويمكن الاستعانة بالدراسات التي تم إجراءها في هذا الصدد.
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أود أن أقترح أنه من خلال النتائج التي أوصت بها مجموعة العمل، يمكننا أن نبدأ في  

طرح متطلبات أو احتياجات هذه المناطق بالضبط. حيث قد تكون هذه المتطلبات متباينة 

بشدة من منطقة لأخرى. ]هذا هو بيت القصيد[. فالاحتياجات مختلفة وقد لا تناسب 

جة قد تكون مختلفة عن المحيط الهادئ، وداخل أفريقيا، هناك الجميع. فأفريقيا لديها حا

شرق أفريقيا وغرب أفريقيا ووسط أفريقيا، وستكون احتياجاتهم مختلفة، وما إلى ذلك. 

 … لذلك إنها سلسلة كاملة

ولهذا السبب يُطلق عليها مناطق. إننا نحاول تجنب... عقدت مناقشة تقنية للغاية، وحاولنا 

ل، لذلك قلنا مناطق وهي كلمة تحمل ]نوع من[ المعنى. وأشار أحدهم دعوة جميع الدو

إلى أنه حتى في بلدان أخرى، مثل أستراليا ونيوزيلندا، هناك مناطق مهمشة داخل هذه 

 حسنا، كل هذه أسئلة علينا ]غير مسموع[. البلدان، لذلك إنها فترة المناطق المهمشة.

 كارلوس؟

 

عليق سياسي آخر أريد أن أطرحه. أعتقد أنك تحدثت في البداية، تريسي، عن جهود لدي ت  جوتيريز:كارلوس راؤول 

الجديد لتطوير بعض المساعدة، التي  gTLDمتأخرة من الجولة الأخيرة بشأن برنامج 

 جاءت متأخرة ولم يتم استغلالها.

إذا كانت  –أريد أن أذكر الجميع أن ثمة مناقشات مستفيضة تجرى الآن حول من الذي 

مجموعة عمل عبر المجتمعات أو المنظمة الداعمة للأسماء العامة سوف تتعامل مع 

وبطبيعة الحال، ثمة توقعات كبيرة  –ميثاق حول موضوع استخدام عائدات المزاد العلني 

ز أن المشاركة هنا ليست ضرورية فقط، ولكن المشاركة هناك، وعلينا ألا نفقد التركي

أيضا في مناقشات أخرى. لأن بعض الأشخاص يعتقدون أنهم سوف يعملون بشكل تلقائي 

في المناطق المهمشة، ولكن أخشى أنه سيتعين علينا أن نكافح من أجل ذلك. شكرًا. أرجو 

 حذف ذلك من المحضر.
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لغاية ونحن لا نريد أن ينُظر إلينا وكأننا ]بدأنا مجموعة العمل[ أعتقد أنه من ضروري ل  هاكشو:تريسي 

من أجل القيام بذلك. اعتقد أنها أحد الأمور التي نحاول تجنبها. ولكن كانت هذه المناقشة 

ضرورية ويجب أن تحدث بسرعة كبيرة. لقد ناقشت مع آليس ما إذا كنا بحاجة إلى 

ستشارية الحكومية؟ هل هي مسألة تتعلق بـ... التعامل معها هنا. هل هي قضية اللجنة الا

لا نعرف. ولهذا ما زال يتعين العمل على هذا، على الرغم من أن مجموعة العمل نفسها 

 حددت أنه أمرا يجب التعامل معه. وأعتقد أنه في مكان ما في النواتج التي تحدثنا عنها. 

ة العمل في مجموعة عمل وأكرر، هذا أمر يمكننا طرحه للمناقشة. هل تشارك مجموع 

؟ وهل هذا يعني مشاركة اللجنة الاستشارية الحكومية؟ [GNSOعبر المجتمع المقترحة ]

نحن لا نعرف. هل نعتبرها شيء يمكن أن يكون خارج نطاق مجموعة العمل هذه، 

للذهاب إلى اللجنة الاستشارية الحكومية، لكي تكون منصب؟ تلك هي أنواع الأشياء التي 

 لى مهام معنا.سوف ستتو

وكمثال على ذلك، لم نقم بأنفسنا بإجراء المسح على نطاق المستوى الأعلى لرمز البلد.  

بل أجرته اللجنة الاستشارية الحكومية، قيادة اللجنة الاستشارية الحكومية. وتم تكليف 

مجموعة العمل بـ]غير مسموع[. لذلك، يمكن أن يفسح هذا المجال لكي يقوموا بتكليف 

 عة العمل لدينا لتولي موضوع المزادات العلنية. وهذا احتمال. مجمو

إننا بحاجة إلى أن نكون مستعدين لذلك ونشطين للغاية لأن هذا حقيقي وسيحدث عما 

قريب. ويمكن أن تكون قوية للغاية من حيث ما نراه من وجهة نظر المناطق الحكومية 

خدام عائدات المزاد العلني. وفي حيث يتم است –المهمشة التي تسعى قدما في مجملها 

خصيصا  –واقع الأمر، لقد تحدثنا عن جولة علاجية في عدة مناسبات للمناطق المهمشة 

 gTLDلهم وحدهم، بشرط القيام بها عن طريق مجموعة أوسع نطاقا. أنا أسميها جولة 

مكن أن . وهذه هي المناقشة التي نسعى إليها. وي1.5جولة  –، وليس الجولة الثانية 1.5

 تكون إحدى التوصيات التي يمكن أن نناقشها.

أي شيء آخر؟ أعتقد أننا نفقد الجمهور، وأعتقد أن الوقت آخذ في النفاد. لذلك هل يوجد  

 أي شيء آخر نريد مناقشته؟

 جيف؟ 
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أريد فقط أن نعترف بأن في فقط أريد أن أعلق على ... تحدثنا عن أمرين مختلفين تماما.   سالم:جيف 

بناء القدرات وزيادة المشاركة، أعتقد أنه من المحتمل اتباع استراتيجيات مختلفة للغاية. 

حيث يبدو الأمر وكأنه مجرد اجتماع يحضرونه معا، وأريد فقط أن ندرك بأني أعتقد 

قق حدث وتحويبدو الأمر وكأن بناء القدرات ت حقا أنه يجب التفكير في كل منهم على حدة.

النجاح الفائق بناء على عضوية اللجنة الاستشارية الحكومية ويتزايد الإحباط أكثر حول 

 المشاركة. هل توافقون على ذلك؟

 

ربما لا، لأنني أعتقد أن مسألة بناء القدرات هي ... حسنا ترتبط المشاركة أكثر بالتوعية،   هاكشو:تريسي 

اركة أعضاء اللجنة الاستشارية الحكومية. لذلك على ما أعتقد. لذلك قمنا زيادة عدد مش

فالعدد والتوعية يرتبطان بشكل جيد، ولقد قال سيف أن منطقة المحيط الهادئ برمتها 

 موجودة. ولكن هل يشاركون جميعا؟ً أليس هذا صحيحًا؟ تلك مسألة مختلفة.

من أفواه  –لذا، كما قلت، ترتبط المشاركة من عضوية اللجنة الاستشارية الحكومية  

بحقيقة أنهم لا يعرفون، أو أن لديهم الثقة  –أعضاء اللجنة الاستشارية الحكومية أنفسهم 

الكفاية للمشاركة. لذلك نوع من الدورة. حيث يمكن أن يحضر معنا جميع مناطق الكاريبي 

وكل أمريكا اللاتينية وجميع الدول الأفريقية وجميع الأمم المتحدة للجنة الاستشارية 

ومية، ولا نحصل على المشاركة الكاملة. يمكن أن يحدث هذا، وسيتحول المر إلى الحك

، Xعضو من أعضاء اللجنة الاستشارية الحكومية وعدد  200مجرد لعبة أرقام. لدينا 

عضوا  20ثم نقول أننا قد فعلنا ذلك. لقد حققنا ما شرعنا في تحقيقه. لكن ما يزال هناك 

جنة الاستشارية الحكومية والتوصل إلى توافق وما إلى عليهم السير في اجتماعات الل

 ذلك، ونحن نريد حقا تجاوز ذلك.

 

فقط أريد إضافة إلى مناقشة، الحقيقة هي أن معظمنا لم يكن لديه فعلا القدرة، من حيث   محدد:شخص غير 

عدد الأشخاص الذين يقومون بالمشاركة بفعالية في الواقع. الأسبوع المقبل، لدينا 

[IEDF لقد حضرت هذا الاجتماع. إذا أرسلنا شخص، فإنه ربما يقضي حوالي .]

أسبوعين أو ثلاثة أسابيع في حضور جميع اجتماعات الاتحاد الدولي للاتصالات الواحد 
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تلو الآخر. أعني، أن اجتماع الاتحاد الدولي للاتصالات قد انتهي للتو، وهذا اجتماع آخر، 

 نترنت.ومن ثم اجتماع فريق عمل هندسة الإ

لذا، عندما يتعلق الأمر بذلك، ]غير مسموع[، يتعلق الأمر أكثر بلعبة الأرقام، حيث ليس  

 لدينا أرقام فعلا لكي ]نظل[ نرسل أشخاص لتحقيق تمثيل فعال في القضايا التي لدينا.

أعني، بالنسبة لنا، بالنسبة لدولة جزرية صغيرة، يعتبر منتدى كهذا مفيدا جدا بالفعل  

الأمور أسهل بالنسبة لنا من خلال توفير المعلومات ذات الصلة بالقضايا التي لجعل 

تستحوذ على اهتمامنا، لذا عندما نأتي إلى اجتماع مثل اللجنة الاستشارية الحكومية، 

 يمكننا المشاركة بفاعلية لأننا نسعى لنفس الهدف مثل أي شخص آخر.

شارية الحكومية هنا مع عدد قليل من العاملين في حين، لدينا بلدان هنا، ممثل اللجنة الاست 

الذين يستطيعون تقديم المشورة لهم بشأن أسماء النطاقات، وجميع الأمور الأخرى. من 

المحيط الهادئ، لديكم شخص انضم إلى الاجتماع ويتوجب عليه في الواقع التعامل مع 

عبء أكثر من اللازم  كل هذه الأمور التقنية، وكذلك الإجرائية. ويمكن أن يمثل الأمر

 بالنسبة للبعض منا الذين ينتمون إلى ]غير مسموع[ ]دول[ نامية صغيرة.

لذا، بالنسبة لمجموعة العمل هذه، فإنهم بحاجة إلى إدراك تلك القيود وتوفير الآليات  

المناسبة أو الوسائل التي تمكنهم فعليا من المشاركة بفعالية أكبر، بالنظر إلى القيود التي 

 اجهون في الواقع. لذلك أعتقد أنه يجب أخذ كل تلك الأمور بعين في الاعتبار.يو

كنت أتطلع بالفعل إلى وجود مجموعة عمل تهتم بالدول الجزرية الصغيرة، حيث ليكم  

 رؤية واضحة للغاية حول هذا النوع من القيود وعدم القدرة.

تدور المناقشة التي أجريناها بشأن القدرة حول بناء قدرة نطاق المستوى الأعلى لرمز  

البلد، ولكن الأشخاص الممثلة في ]غير مسموع[ هم الأمناء الدائمين أو مديري المعلومات 

أو الاتصالات الذين يعتبروا إداريين، وليسوا فنيين بالضرورة لكي يستوعبوا بعض من 

لتي يحتاجون إليها من أجل التعبير عن أنفسهم. وهذا هو السبب في أن المعرفة التقنية ا

بالعض منهم ربما لا يميل إلى المشاركة في بعض المناقشات التقنية. ولكن هذا مجرد 

 تعليقين على أي حال.
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عندما قرأت المناطق المهمشة، لأنه أدركت أنه ليس لديهم خدمات. ليس لديهم أمناء   محدد:شخص غير 

ليس لديهم التسجيلات. ليس لديهم استضافة. إننا نتحدث عن المهمشين، كما نتحدث  سجل.

عن الخدمات التي نرغب في توفيرها في تلك البلدان. المشاركة تعد بالطبع أمرا مهم 

للغاية، والأمر ذاته ينطبق على بناء القدرات. ولقد طرح هذا الأمر في الأمم المتحدة على 

 المفاوضات الدولية.  مدى عقود، واستخدم في

ولكننا نتحدث هنا عن خدمات نظام اسم النطاق. خدمات نظام اسم النطاق وكل ما يتعلق 

 بذلك.

 

 فأي منطقة ليس لديها ذلك؟  محدد:شخص غير 

 

 لدينا نطاقات المستوى الأعلى لرمز البلد، ولكن يتم استضافة كل شيء في بلدان أخرى.  محدد:شخص غير 

 

الأمر يتعلق بالتمثيل الحكومي والذي يبرز في الواقع بشكل فعال القضايا التي  إن  محدد:شخص غير 

يواجهونها مع تلك القائمة. فالأمر لا يتعلق بالخدمة فقط. لكنهم لا يتلقون خدمة على نحو 

 فعال.

 

 وهناك نرى التحدي الذي نواجه. أعتقد أنه من الجيد اجتماعنا والوصول إلى هذا النوع  هاكشو:تريسي 

من ... لن أقول توافق الآراء، ولكنه بالتأكيد الموقف الذي نحن بحاجة إلى المضي قدما 

 حيال أمر ما.

أنا أحب أن يكون هذا... لا أعرف. هل تم نسخ هذا؟ أنا لست متأكدا إذا تم نسخها أم لا،  

ى إلولكن من المؤكد أنه تم تسجيلها، لذلك بالتأكيد أود أن يوجه هذا التعقيب مرة أخرى 

 …المجموعة، ويمكننا اقتراح البعض الآخر
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الخطوة التالية هي خطة العمل. هذا ما نريد أن القيام به، لذا ستؤدي هذه المناقشة إلى  

خطة عمل. أتمنى أن يشارك جميع من تحدثوا اليوم على قائمة عناوين البريد الإلكتروني 

مهمشة ويساعدنا في بناء خطة من اللجنة الاستشارية الحكومية المعنية بالمجموعات ال

عمل وليس الانتظار حتى اجتماع مراكش، ولدينا اجتماع آخر ثم نتحدث مرة أخرى. 

 لذلك ]غير مسموع[ أرجو إرسال رسائل البريد الإلكتروني. أرجو أن تعود بشيء. 

 سيف، هل تريد أن تقول شيئا؟ 

 

من خلال تجربتي، أريد فقط أن أقول في عجالة أن هناك بعض الدول بالتحديد التي تمنح   فوشيا:سيف 

تسجيلات مجانية لمجتمعهم المحلي. لذا، هل تحتاج تلك الدول أمين سجل جديد آخر؟ هل 

الجديد؟ لا، لأن لديهم بالفعل تسجيلات مجانية. كما يتمتعون  gTLDتحتاج إلى برنامج 

 بالخدمة بالفعل.

 

كما أن لدينا مناطق لا تصلهم الخدمات. وبذلك يكون لدينا مناطق مهمشة ومناطق لم   هاكشو:سي تري

 …تصلها الخدمة. وهذا شيء آخر

 

 ]غير مسموع[  معروفة:سيدة غير 

 

" بين المهمشة. حسنا، المغزى هنا –"أجل. المهمشة. لهذا السبب كنت وضعت شرطة   هاكشو:تريسي 

وعة العمل ومجموعة عمل اللجنة الاستشارية الحكومية أن أولئك الذين يمثلون مجم

المعنية بالمناطق المهمشة، يتوجب عليهم المشاركة. أولوف، هل يمكنك أن نضيف 

أعضاء؟ أتوقع أن يتم إضافة من هم في الغرفة ومن هم على لائحة اللجنة الاستشارية 

 الحكومية ومن هم ليسوا على اللائحة.
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 وسيلة جيدة لـ]غير مسموع[إنها   معروفة:سيدة غير 

 

تحديد  –نعم. والآن يمكننا أن نجري مناقشة حيث أود أن نفترض أن خطة العمل يمكنها   هاكشو:تريسي 

الاختصاصات... إنها وثيقة متغيرة بصفة أساسية. لذلك ]غير مسموع[ تمضي خطة عمل 

هو أول عمل تم قدما في تحديد الأولويات. لدينا نطاق المستوى الأعلى لرمز البلد، و

تقديمه إلينا. ولكن لدينا غيرها من المجالات التي نريد أن نعالجها كما ذكر الجميع هنا 

اليوم. لذلك نريد بالتأكيد القيام بذلك. ربما يكون تعريف المناطق المهمشة أولى تلك 

 المهام. لا أعرف. ويمكن أن يكون هذا مهما للغاية.

 

كان لدينا تعليق هنا من أحد المشاركين عن بعد. وأود أن أقرأه عليكم. ديف أناند أعتذر.   محدد:شخص غير 

تيلوكسينج: "في الواقع، يبدو أن الكثير من هذه الجلسات التي تتحدث عن المناطق 

 المهمشة يجب أن تُستأنف بطريقة أو بأخرى." 

ل المشاركة ، لدينا مجموعة عمAt-Largeالشخص نفسه يساهم بما يلي: "بالنسبة لـ 

الاستشارية، حيث حددنا اثنين من الأنشطة. الأول،  At-Largeبالتوعية التابعة للجنة 

التوعية. والثاني، إشراك  – At-Largeالوصول إلى أعضاء محتملين جدد في مجتمع 

." ]غير مسموع[ أيضا على علم At-Largeالأعضاء الحاليين والجدد للانخراط مجتمع 

 .بذلك، على ما أعتقد

 

 هل لا يزال ديف موجودا، لا يزال هنا؟  هاكشو:تريسي 

 

 نعم.  محدد:شخص غير 
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شكرا، ديف، إذا كنت تستمع. مرة أخرى، ربما هذا شيء يود الفريق... هناك فريق عمل   هاكشو:تريسي 

، ولدينا أعضاء اللجنة الاستشارية الحكومية كمراقبين. كما يوجد At-Largeتقني شكلته 

د من الأمانة العامة. لذا، يمكننا الحصول على أي معلومات أشار إليها، معنا تريسي هن

وربما تعقيبات بشأن ما نحاول أن نتحدث عنه هنا بخصوص هذا الأمر المؤقت الذي 

نحاول القيام الموقع الإلكتروني الجديد الخاص باللجنة الاستشارية الحكومية وعلى الأقل 

 تشغيله.

ثابة فوزا كبيرا أن يكون لدينا في مكان واحد جميع العروض أنا متأكد من أنه سيكون بم

( ومجموعة المحيط الهادئ CaribNOGلكل من المجموعة الكاريبية لمشغلي الشبكة )

( AfNOG( والمجموعة الأفريقية لمشغلي الشبكة )PacificNOGلمشغلي الشبكة )

الخاصة بالمنتدى  وكل مجموعات مشغلي الشبكات، وكل البث الحي هناك. وجميع الأمور

]غير مسموع[ واتحاد اتصالات الكاريبي ومنتدى حوكمة الإنترنت. كل شيء معد هناك. 

أي شخص يريد أن ينضم إلى اجتماع اللجنة الاستشارية الحكومية، قد لا تكون منظما 

تنظيما جيدا حتى الآن، لكنه يمكن أن يتم ذلك، ويمكن أن يقولوا دعونا ننظر في قضايا 

" كلها أمور ستعرض  gTLDم النطاق وقضايا أمن الحاسوب وقضايا نطاق نظام اس

هناك. يمكنهم مشاهدته، ووضعه في مكان واحد بدلا من الاضطرار إلى اللجوء في كل 

شيء إلى جوجل وربما لن يعرضوا المعلومات التي قد تكون ذات صلة بالحكومة، لأن 

الحكومة أن ترى شيئا مختلفا قليلا هذه هي مجموعة عمل الحكومة، وربما تود مجموعة 

 عما يريده شخص تقني وما إلى ذلك.

 وبهذا ، هل يوجد أي شيء آخر؟ هل من تعليقات أخرى؟ ]غير مسموع[ لم نسمع منك.

 

أود فقط أن أعلق على الاختصاصات. هل هذه هي المسودة النهائية؟ لأننا نتطلع إلى   معروفة:سيدة غير 

 …ولكن كما ذكرت من قبلالعمل على خطة العمل، 
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أجل. يمكن اعتبارها المسودة النهائية في بوينس آيرس، لذلك أفترض أنها كذلك. وقد تم   هاكشو:تريسي 

 التعليق عليها من عدة أشخاص ]غير مسموع[ جامايكا وغيرها وقد أشرنا إلى ذلك.

أنه لا يزال من مرة أخرى، إنها وثيقة متغيرة، حتى على الرغم من اعتبارها نهائية، إلا 

حتى ]غير مسموع[ تتم الموافقة،  –الممكن تعديلها بناء على... نحن لا نريد أن القيام بهذا 

ثم لن نفعل أي شيء. وبقدر ما ينتابني من قلق، تم اعتبار أنها اعتمدت بالموافقة في 

اجتماع بوينس آيرس. أعتقد أن أولوف سيجعلها رسمية. ولم يثبت ذلك حتى الآن. 

ول إضفاء الطابع الرسمي على ذلك هنا، فإذا تم إضفاء الطابع الرسمي على هذا سنحا

الاجتماع فأن المسودة ستكون نهائية، وسيتم المضي قدما في خطة العمل لأننا أمضينا 

ثلاثة أشهر في ما بين الدورات وخطة العمل لم تنتهي حتى الآن. أريد الحصول على 

 أن تتاح في المرحلة التالية من هذا.خطة العمل الجارية، والتي أتمنى 

 

لدي ملاحظة سريعة فقط. لدينا اجتماع رفيع المستوى سيعقد فيما بعد. وأعتقد أنه سيكون  شخص غير محدد: 

بمثابة اختبار حقيقي لمجموعة العمل هذه للتأكد من أن أولئك الذين يمثلون المناطق 

مثيل تلك المناطق أو البلدان المهمشة المهمشة هم في الواقع في مجلس الإدارة ويمكنهم ت

 بفاعلية أكثر.

 

لقد أبرزت وجهة نظر جيدة للغاية. أنا لست متأكدا مما إذا كنت على قائمة اللجنة   هاكشو:تريسي 

الاستشارية الحكومية، ولكن ]غير مسموع[ من المغرب تم تداول ]غير مسموع[ جدول 

د وضعت ]غير مسموع[ على جدول أعماله. لذلك هناك فريق. أنا في الفريق، ولق

الأعمال. ولكنني أعتقد أنه من الضروري للغاية لأشخاص مثلك يمثلون بالفعل مسؤولين 

سأرسله لك  –رفيعي المستوى أن يتم إدراجهم في جدول الأعمال الآن حتى يكون هناك 

ا... ذحتى يتسنى إدراجك في اللائحة. لقد أنهى بالفعل جدول الأعمال الآن لكي يتضمن ه

فإعلان سيصدر من المغرب والتي تستطيع  –أعتقد أن التحديد المسبق لا يتضمن البيان 

 التحدث بشأن هذه المسألة.
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ولكن بالنسبة للمسؤولين الذين يحيطون الوزراء علماً بآخر المستجدات فيما يتعلق   محدد:شخص غير 

بالقضايا المطروحة، فما هي القضايا الرئيسية، وما إلى ذلك. فمن الجيد أن يكون لدينا 

جدول الأعمال الصحيح، لكن من الجيد أيضا ربما اطلاع الوزراء بالتقارير الموجزة 

 ى مستوى الإدارة.عن الذين قد يمثلونكم عل

 

فقط أريد أن أذكر هؤلاء، بالنسبة لأولئك الذين لا يعرفون. وسوف تمثلون ]غير مسموع[  تريسي هاكشو:

الدعم المؤقت لهذا الاجتماع القادم الخاص بالمناطق المهمشة. دعونا نسميها كذلك. 

 أولوف، ربما يمكنك التعبير بشكل أفضل.

 

 30نعم، حسنا، بالنسبة لاجتماعات اللجنة الاستشارية الحكومية العادية، لدينا حاليا   نوردلينغ:أولوف 

لدعم السفر. للسفر ذهابا وإيابا والإقامة في اجتماع اللجنة  –موضع للحصول على الدعم 

 الاستشارية الحكومية.

موضع  30في حالة اجتماعات ممثلي الحكومات رفيعي المستوى مثل هذا حيث طلبنا 

فهم يخضعون لقواعد دعم السفر الخاصة باللجنة الاستشارية  –افي. وبالتالي إض

حسنا، في الواقع المناطق  –الحكومية، والتي تعطي الأفضلية وفقا للحاجة، وهذا يعني 

 المهمشة، الدول النامية الجزرية الصغيرة، وما إلى ذلك.

وهي عادة لأعضاء اللجنة  حسنا، ننتقل إلى الاقتصادات المتوسطة، هناك مواضع متاحة.

الاستشارية الحكومية فقط، ولكن في حالة اجتماعات ممثلي الحكومات رفيعي المستوى، 

تظل متاحة أيضا لجميع الدول غير الأعضاء في اللجنة الاستشارية الحكومية لأن 

المقصود هو التوعية، وتحفيز غير الأعضاء لتذوق طعم العمل مع اللجنة الاستشارية 

 ية. الحكوم
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لدي سؤال واحد للتوضيح. ربما ما تحتاجون إلى وضعه في الاعتبار هو بلدين من البلدان   محدد:شخص غير 

المهمشة. لأنه بصفة أساسية، عندما يسافر وزير، فإنه يطلب عادة الأمين العام الدائم من 

 أجل ]غير مسموع[. 

م الحكومية العادي الوزير لتقديلذا، يمكن أن يأتي الوزير ويرافق ممثل اللجنة الاستشارية 

المشورة له بشأن بعض من هذه القضايا. ولذلك بدلا من توسيع القائمة، يمكنكم مضاعفتها 

فعلا بحيث يأتي الوزير وأيضا ممثل اللجنة الاستشارية الحكومية العادي والمسؤول 

 التقني. وهذا أكثر منطقية.

 ير، أتريد أن تأتي؟" عندئذ سيجلس هناك وليسفعلى سبيل المثال، إذا قيل، "أهلا سيادة الوز

لديه أي معرفة عما حدث في الجلسات السابقة. ولكن إذا كان ممثل اللجنة الاستشارية 

 الحكومية العادي هناك، فمن ثم يمكنها أن تطلعه أو تطلعها بإيجاز على تلك القضايا الرئيسية.

بلدا  30بلدا، يمكن أن يكون لديكم  60زمالة محتملة ينتمون إلى  60وبدلا من الشرح لـ 

 ولكن لكل اثنين من البلدان المهمشة.

 

هذا أمر يستحق المناقشة لأنه لا يتناسب حقا مع قواعد السفر المتبعة الآن. لأنها ثمة   نوردلينغ:أولوف 

واحدة متاحة لكل بلد. ولكن، الأمر يستحق الدراسة النظر أيضا. والأمر متروك للجنة 

 لحكومية لاتخاذ القرار حيال ذلك.الاستشارية ا

 

وبذلك، أتوجه بالشكر لكم جميعا. أرجو الانتباه إلى رسائل البريد الإلكتروني التي سوف   هاكشو:تريسي 

تصلكم ممن هم على قائمة مجموعة العمل. من فضلكم، عندما ترون تلك الرسائل، أرجو 

الآن. حضرت معنا الاجتماع الرد عليها. ليس لدينا مساحة تعاونية في حد ذاتها حتى 

أعتقد أنها الشخص الوحيد الذي تولى وضع الأشياء هناك. أعتقد  –ويكي، وهي ليست 

أن القائمة كما ]تشاهدون[. حسنا، إلى أن يحين الوقت لاستعراض أي أمور أخرى، أعتقد 

 أننا سوف نستخدم قائمة عناوين البريد الإلكتروني في الوقت الحاضر.

 أولوف؟ 
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لدينا ... إذا كنتم قد رأيتم علامة التبويب على الموقع الإلكتروني للجنة الاستشارية   نوردلينغ:ف أولو

على الأقل  –الحكومية، التي تقول عمل اللجنة الاستشارية الحكومية، حيث ستجدون 

 سيكون لديكم جميع مجموعات العمل الخاصة باللجنة الاستشارية الحكومية.

 

ا ذهبتم إلى علامة التبويب هذه، سوف تشاهدون برنامج دعم مقدمي الطلبات نعم. إذ  هاكشو:تريسي 

وستتاح لكم فرصة طرح السؤال حول ما إذا كنا سنناقش المزادات العلنية وما إلى ذلك، 

ولكن هذا كان قبل عام. فإذا كنتم ستستخدمون ذلك، دعونا نستخدمه. وإذا لم تستخدمونه، 

ر آخر، أعتقد أننا سوف نستخدم قائمة عناوين البريد إلى أن يحين الوقت لمناقشة أم

 الإلكتروني.

 

حسنا هل لدينا أي مساهمات في البيان أم سنناقش ذلك يوم الأربعاء عندما نناقش البيان   نوردلينغ:أولوف 

 الختامي؟

 

أولوف، أعتقد أنني وأنت سنكون الأشخاص الذين سيتعين عليهم كتابة شيء في البيان   هاكشو:تريسي 

 —عن هذا الاجتماع. أجل. لذلك أعتقد لأنك هنا، سوف

 

أعتقد أن الشيء الواضح الذي يجب وضعه هو سطر على الأقل ينص على أن هناك   نوردلينغ:أولوف 

أعني مجموعة العمل المعنية بالمناطق المهمشة. لقد معذرة.  –مجموعة عمل عامة 

أصابني الارتباك الآن. لقد اجتمعت مجموعة العمل المعنية بالمناطق المهمشة وناقشت 

الموضوعات التالية، مثل، على سبيل المثال، حسنا، بناء القدرات مع التركيز على نطاق 

المهمة اللازمة للتقديم ومساعدة  المستوى الأعلى لرمز البلد، لتشكيل مستودع للمعلومات

بناء القدرات، وكذلك مناقشة اجتماعات ممثلي الحكومات رفيعي المستوى والوسائل 

 المتاحة لتحقيق ذلك. شيء من هذا القبيل، ثلاثة سطور.
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والذي يمكن  Adobe Connectنعم. ولدينا التسجيل الذي سنحصل عليه من برنامج   هاكشو:تريسي 

ذلك لملء الفراغات عندما لا يُسمع ما يقوله الأشخاص ]غير مسموع[.  أن نستخدمه بعد

ومن المرجح أن يضعوا رابط في مرحلة ما في هذا التسجيل عندما يكون جاهزا وسنقوم 

بتعميم ذلك أيضا. مجموعة عمل ]غير مسموع[. ونتمنى أن نحصل على النص 

 تأكيد كافي لإحراز تقدم.والتسجيل. أعتقد أنه تسجيل صوتي فقط، ولكنه ستكون بال

مرة أخرى، بذلك، أتوجه لكم بالشكر على الحضور. وأقدر حقا المشاركة. دعونا لا نترك  

الأمر يقتصر فقط على المشاركة وجها لوجه. دعونا نقوم بالأمر فيما بين الدورات. شكرًا 

ب سيارة نكم ركولكم جميعًا. فلتستمتعوا بليلتكم جميعًا. لدينا احتفال في هذه الليلة. يمك

 أجرة. إنه على ما يبدو حفل للشرب. إنها حانة للشرب، أتمنى أن تستمتعوا بها.

 

إنها تدعى دامي لين، تقع على الجانب الآخر من هنا على الجانب الأيمن بالقرب من   نوردلينغ:أولوف 

 25ناصية الشارع ]غير مسموع[ على الجانب الآخر من النهر. أعتقد أنها على بعد 

 قيقة من هنا.د

 

 حسنًا. شكرًا جزيلا. أقدّر ذلك. شكرًا لك كارلوس.  هاكشو:تريسي 
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